

DAFTAR ISTILAH

Bioflim	:	Suatu kolonialisasi dan poliferasi mikro oraga nisme pada permukaan dan interface larutan.
Bukal	:	Bagian pipi didalam rongga mulut.
Crowded	:	Pertumbuhan gigi yang tidak sempurna (gigi berjejal).
Calculus	:	Kumpulan plak yang menempel pada permukaan gigi.
Debris	:	Sisa makanan yang terdapat dalam rongga mulut yang dapat secara cepat oleh enzim dan bakteri.
Disclosing Solution	:	Bahan pewarnaan yang digunakan dokter gigi untuk melihat keberadaan plak.
Fasial	:	Salah satu infeksi yang paling parah yang berasal dari Gigi dan dapat berakibat fatal karena dapat mengakibatkan tersumbatnya jalan nafas tetapi jarang terjadi.
Fissure	:	Suatu invaginasi email pada permukaan gigi geraham.
Flossing	:	Cara membersihkan gigi dengan memakai benang gigi.
Fluoride	:	Komponen ion dari kimia fluorine yang merupakan salah satu kandungan dalam pasta gigi yang dipercaya dapat memutihkan gigi.
Ginggiva	:	Gusi.
Halitosis	:	Bau mulut.
Horizontal	:	Kumpulan titik-titik yang ditentukan posisi horizontalnya berupa koordinat pada bidang datar.
Incisal	:	Bagian gigi yang menghadap ke ujung incisive.
Karies	:	Penyakit gigi atau jaringan gigi yang ditandai kerusakan jaringan keras gigi hingga kemudian meluas ke akar.
Labial	:	Bagian gigi yang menghadap ke bibir.
Lingual	:	Bagian gigi yang menghadap ke lidah.
Leukosid	:	Sel darah merah.

Menetralisir	:	Membebaskan radikal bebas dalam tubuh.
Oral Hygiene	:	Kebersihan dalam kesehatan gigi dan mulut yang mengalami masalah.
Palatal/Palatinal	:	Bagian gigi yang menghadap ke langit-langit rongga mulut.
Plak	:	Lapisan tipis, tak berwarna, mengandung bakteri, lekat pada permukaan gigi dan selalu terbentuk di dalam mulut.
Periodontal	:	Terletak atau berada di sekitar gigi berkaitan dengan periodontium.
Pit	:	Lubang atau shaft yang dalam pada email gigi di pertemuan dua atau lebih lobus kuspae email.
Pulpa	:	Lapisan ketiga dari gigi yang berisi sel darah dan sel saraf.
Saliva	:	Suatu cairan oral yang kompleks dan tidak berwarna yang terdiri atas campuran sekresi dari kelenjar ludah besar dan kecil yang ada pada mukosa oral.
Servikal	:	Batas antara gigi dan gusi (leher gigi).
Vertikal	:	Kumpulan titik-titik yang ditentukan posisi vertikalnya berupa koordinat pada bidang 0,0.